

"Tiqui – Taca" está el "Huaso" Isla para ser el nuevo refuerzo de Colo Colo

El jugador cumplió con los exámenes médicos y cerró su llegada a la tienda alba

Mauricio Isla se convirtió en refuerzo del conjunto de Mañchal, según lo anunció el propio club albo a través de sus redes sociales, donde se da a saber que el "Huaso" ya fue oficializado como nuevo jugador de Colo Colo, después de haberse realizado sus exámenes médicos en la Clínica MEDS.

"Bienvenido Mauricio Isla al MÁS GRANDE del país. El dos

veces campeón de América y seleccionado nacional, se convirtió en el tercer refuerzo del Eterno Campeón. Llegó al Cacique para aportar con su experiencia, despliegue y talento", fue el mensaje albo en las redes, según consigna Revista AS.

Isla se convirtió en la tercera contratación de este mercado para los albos, que ya tienen a Javier Correa -que

no ha podido debutar por lesión- y Cristian Riquelme que también fue oficializado este miércoles.

Colo Colo pagaría 300 mil dólares por el jugador, que firmará por un año. Su llegada fue aprobada de manera unánime por Blanco y Negro en su última reunión de directorio. Isla terminó aceptando la propuesta colocolina a pesar de complicaciones que, incluso,



Mauricio Isla retorna a Chile y será nuevo refuerzo de Colo Colo.

derivaron en polémicos dichos suyos como de Aníbal Mosa. A eso se sumó, que el 'Huaso' optó por quedarse en Chile por más que hubo interés de la MLS, el fútbol uruguayo y español.

En su primera etapa en Chile como jugador, Mauricio Isla jugó 30 partidos por Universidad Católica con un gol y nueve asistencias y sin haber ganado títulos en el club cruzado.